



農大だより

URL <http://www.pref.kagawa.lg.jp/nodai/>

□オープンキャンパス □専攻実習の取り組み □活躍する卒業生 □頑張る修了生 □同窓会だより □技術研修科トピックス □学生募集



経営感覚が大事であると思いま
す。学生の皆さんには、在
学中にいろいろな事を経験し
て、人との繋がりを大事にし、
貴重な時間を過ごしてほしい
と思います。

元のミニトマト部会に所属し、
部会の役員も任されています。
ミニトマトでは、就農当時
は失敗もありましたが、部会
の先輩などのアドバイスによ
り栽培技術を磨き、最近では
部会で第二位の反収をあげた
こともあるそうです。

また、就農当初に植え付け
たビワも近年、安定した収量
が得られるようになり、経営を
支える品目になつたそうです。

農業は毎年毎年、反省点が
見つかりますが、今後は、作
業の効率化を図り、しっかりと
休みがとれるような経営とさ
らなる反収アップを目指して
いきたいと未来を語ってくれ
ました。

私の実家は、その当時酪農、
水稻、野菜の複合経営を行つ
ており、幼少の時から農業の
手伝いをやらされ、農業には
重な財産となっています。

農業の担い手の高齢化、減
少が進んでいますが、やり方
次第では農業は面白い職業だ
と思いますし、そして何より
その当時の人との繋がりは貴
重な財産となっています。

また、現在も農協、農業関
係で農大時代の同級生、先輩、
や後輩と会う機会もよくあり、
その当時の人との繋がりは貴
重な財産となっています。

新型コロナウィルスの新規
感染者数が急拡大する中でし
たが、農業大学校についてよ
く知つていただくために、八
月七日の日曜日に、午前の部、
午後の部、同じ内容で二回、
オープンキャンパスを開催し、
合わせて三五組、六八名の参
加がありました。

参加者には、感染防止対策
の検温、手指消毒、マスク着
用に協力をいただき、体験実
習は行わない全体で二時間の
短時間での開催としました。

最初に教室内で、学校の令
和五年度学生募集の説明を行
い、次に校内に実習ほ場がな
い畜産コース、果樹園芸コー
スの説明を行いました。

その後、野菜園芸コース、
花き園芸コース、造園緑化コ
ースの順に、校内の実習ほ場
や栽培温室、造園の実習庭園
などを紹介しました。

参加者からは、「短時間だが
学校のことがよくわかつた」と
感想をいただきました。



私は、新聞古紙一〇〇%原
料で作られたペー・パー・ポット
を活用して、イチゴの早期出
荷技術の研究を行っています。
研究では、地温を下げるこ
とができるペー・パー・ポットの特
性を生かし、イチゴの花芽分

イチゴの早期出荷技術の検討
野菜園芸コース 上本 鷗人

専攻実習の取り組み

オープンキャンパス

- ・一般（前期）入学試験 令和五年一月二九日～一二月一二日
- ・一般（後期）入学試験 令和五年一月六日
- ・願書受付期間 一月二九日～一二月一二日
- ・試験日 二月一四日
- ※詳細は本校教務課まで。



新調した障壁での大特教習

からの評判も上々です。今後
も、農業者からのニーズに答
えられる研修を進めていきます。

元のミニトマト部会に所属し、
部会の役員も任されています。
ミニトマトでは、就農当時
は失敗もありましたが、部会
の先輩などのアドバイスによ
り栽培技術を磨き、最近では
部会で第二位の反収をあげた
こともあるそうです。

また、就農当初に植え付け
たビワも近年、安定した収量
が得られるようになり、経営を
支える品目になつたそうです。

農業は毎年毎年、反省点が
見つかりますが、今後は、作
業の効率化を図り、しっかりと
休みがとれるような経営とさ
らなる反収アップを目指して
いきたいと未来を語ってくれ
ました。

農業は毎年毎年、反省点が
見つかりますが、今後は、作
業の効率化を図り、しっかりと
休みがとれるような経営

